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Jimmy Savile Canalizado por Karl Mollison. 12 Octubre 2017

Conversación de Apertura

[00:02:29] Denny: Bienvenidos todos, soy Denny, de Why Is This True (¿porqué es esto verdad?), y
hoy, Karl y yo vamos a hacer otra sesión de canalización, esta vez con Jimmy Savile. Karl Mollison
y yo hemos estado haciendo una serie de canalizaciones con figuras notables, algunas personas que 
son bien conocidas, otras que son un poco más oscuras. En este caso hoy, vamos a hacer a Jimmy 
Savile que probablemente mucha gente de los EE.UU. no conozca, pero en el Reino Unido es un 
tipo bastante famoso, y voy a leer una biografía de Wikipedia sobre Jimmy Savile, para poner el 
contexto aquí. Karl investigó a Jimmy, descubrió que no estaba en la luz, que era un espíritu ligado 
a La Tierra e hicimos un rescate de espíritu, y lo que fue inusual en este caso, fue la poca cantidad 
de tiempo entre el rescate y su disponibilidad para hacer algo como esto (canalización). Ya que 
normalmente son varios días los que tienen que pasar, entre el rescate espiritual y la entrevista real. 
Así que bienvenido Karl. Quiero darte la oportunidad de hablar un poco con nuestros televidentes y 
luego leeré la biografía, y luego empezaremos. Así que gracias por acompañarme Karl.

[ 00:03:52] Karl: Gracias Denny. Sí, a este caballero le sucedió algo que es bastante típico para un 
montón de humanos, que cuando hacen la transición, no llegan a la luz de inmediato, y se retrasan, 
y esto puede durar muchos años. Y hay mucha gente, para la que he hecho rescates de espíritus, que 
han estado a la deriva durante décadas y más tiempo. Ofrezco este servicio a la gente para que 
comprueben a sus seres queridos, y lo hago sin costo alguno, pero les pido que antes de que me 
pidan que compruebe, que estén dispuestos a seguir adelante, y a pagarme por mi tiempo para hacer
el rescate de espíritu, si resulta que no están en la luz. No quiero esa carga y hay más gente de la 
que puedo ayudar personalmente en el mundo en este momento. Hago mucho trabajo en grupo, pero
esto necesita mucho de atención personal, en algunos casos, para ser lo suficientemente poderoso 
como para cambiar las cosas que han sido muy serias. Mucha gente recibe un nivel enorme de 
atención de los espíritus, por una variedad de razones, y simplemente estar emocionalmente dañado,
tener una larga lucha por la salud, morir repentinamente, morir sin ningún tipo de preparación para 
lo que podría suceder después, o estados de no creencia, que es cada vez más común en estos días, 
ya que tenemos una sociedad cada vez más secular.
La gente piensa que cuando mueren, eso será todo. Y se sorprenden cuando su conciencia persiste. 
Pero todo puede oscurecerse, porque han perdido todos sus sentidos. Así que puedes imaginarte de 
repente no tener ojos, ni oídos, ni capacidad de sentir nada, porque no hay aparato sensorial. Estás 
en una completa oscuridad y ausencia de estímulos. Así que esto es muy desorientador, confuso y 
desagradable. Y la mente misma puede ser alterada y limitada, no toda la memoria está intacta, por 
ejemplo. Así que hay muchos problemas que la gente enfrenta cuando no tienen la preparación para 
reconocer la asistencia de la Luz, que siempre viene, y viene para todos, sin importar quiénes sean, 
o lo que hayan hecho. La idea de que la gente es dirigida al infierno, es una táctica de miedo, usada 
por una religión corrupta para hacernos temer, hacernos temer a la muerte.
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Y por supuesto, entonces tememos a la vida y a muchas cosas en la vida, porque eso está siempre 
sobre nuestras cabezas. Bueno, hay algunas cosas malas que pueden suceder, y lo malo es quedarse 
atrapado entre aquí y el reino celestial, el plano astral superior.

[00:06:56] Denny: Karl, ¿puedo interrumpir por un segundo?, porque esta podría ser una buena 
oportunidad para discutir otro mito, por lo que yo entiendo, es que entre la comunidad de 
trabajadores de la luz verás que esto se repite con bastante frecuencia ahora, es que en realidad hay 
una advertencia en contra de ir a la luz porque crea un ciclo de encarnación que se repite y que no 
se quiere. Así que vas a estar condenado para siempre a ciclos de reencarnación en los que, al ir a la 
luz, eres capturado en la luz, y luego te ves forzado a reencarnar de nuevo en La Tierra, y nunca 
escaparás. No sé si lo estoy describiendo con exactitud.... pero he oído que esto se discute entre 
algunos trabajadores de la luz, bastante a menudo y lo consideran una trampa. Así que siempre están
aconsejando a la gente "Bueno, cuando mueras no vayas a la luz, porque entonces te vas a quedar 
atrapado, y te vas a ver forzado a reencarnar de nuevo dentro de tu memoria y na, na, na, na, na, 
na..." y ellos pasan por todo esto. ¿Podrías hablar de eso también?

[00:07:56] Karl: Sí, desafortunadamente, esto es desinformación que ha sido deliberadamente 
inculcada a través de la programación de control mental para hacer que la gente le tema a la luz, y 
para tergiversar lo que sucede. En realidad, todos hemos elegido estar aquí. Hemos elegido 
encarnar, y para la mayoría de nosotros es una reencarnación. Así que dejamos los brazos amorosos 
de Creator con plena conciencia y acceso al amor de Creator, para venir a este triste lugar. Nosotros
escogemos esto, y lo escogemos voluntariamente, porque sabemos que es de interés para nosotros 
personalmente, así como para Creator, que este experimento humano tenga éxito. Venimos como 
trabajadores de la luz, guerreros de la luz, para avanzar la causa y ver qué podemos hacer para 
ayudar a elevar a la humanidad. En el proceso de hacerlo incurrimos en heridas kármicas, deudas y 
obligaciones kármicas. Esto crea una carga, y la carga crece con cada encarnación donde no 
conseguimos suficiente sanación. 
Así que hay un poco de verdad en que venir aquí, tiene sus problemas y nos causa problemas, pero 
lo seguimos eligiendo de todos modos porque sabemos que al final lo sanaremos todo, cada 
pedacito de él, y elevaremos a la humanidad mucho más allá de lo que podemos hacer ahora como 
seres físicos. Así que la oposición a la que nos enfrentamos consiste en espíritus oscuros y 
extraterrestres. Esos seres mantienen a la gente atada a la tierra cuando mueren. Ellos son los que 
nos retienen. Si pudiéramos volver a la luz para refrescarnos entre cada encarnación, y no tener esa 
herida extra, y sufrimiento extra por años y años de haber sido atormentados en el bajo astral por los
espíritus oscuros y los espíritus extraterrestres, que están detrás de esta campaña para convencer de 
que la luz es mala, lo haríamos mucho mejor y sanaríamos más rápido y la causa avanzaría más 
rápidamente. Así que esto es una dirección incorrecta y una mala interpretación de lo que sucede. 
Siempre queremos crecer y avanzar y lo hacemos volviendo a la luz, y entrando de nuevo con un 
nuevo reinicio. Sí, tenemos un viejo bagaje kármico que recogemos, pero eso es parte del 
aprendizaje para nosotros. Y tiene que suceder para que nosotros crezcamos verdaderamente hasta 
nuestro estado completo, como extensiones independientes de la conciencia, con autonomía y con la
autoridad de nuestro libre albedrío y libre agenda. 
Ésta es la naturaleza de lo que estamos haciendo aquí. Éste es un nuevo paradigma. Las 
civilizaciones hasta ahora siempre han estado bajo el ala de Creator y altamente conscientes de ello,
y no teniendo en cuenta esta autonomía. Y tener esta autonomía ha llevado a algunas personas a 
desviarse, y eso comenzó con los ángeles caídos, y luego esto corrompió a la humanidad y a otras
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civilizaciones. Corrompieron a los otros malvados ETs que están aquí entre nosotros ahora, y en el 
control del funcionamiento de todo el planeta. Así que esto no es algo pequeño. No es un punto 
menor. Tenemos serios obstáculos y esto es parte de ello.

[00:12:00] Denny: Muy bien. De acuerdo, bien, gracias. Así que voy a seguir adelante y leer la 
biografía de Jimmy y esto es de Wikipedia y voy a poner el enlace abajo. Probablemente va a estar 
al principio de este video para que puedas leerlo allí también. Pero sólo quiero leerlo para la gente, 
porque hago MP3s de estas entrevistas para que puedan escuchar la biografía, por eso lo estoy 
haciendo. De acuerdo....

Resumen Biográfico de Jimmy Savile.

Sir James Wilson Vincent Savile o también conocido como Jimmy Savile, nació el 31 de octubre de 
1926 y falleció el 29 de octubre de 2011. Fue disc-jockey inglés, personalidad de la televisión y la 
radio, gerente de un salón de baile y recaudador de fondos de caridad. Fue presentador del programa
de televisión de la BBC "Jim'll Fix It", fue el primer y último presentador del programa de música 
de la BBC "Top of the Pops", y recaudó unos 40 millones de libras esterlinas para organizaciones 
benéficas. En el momento de su muerte, fue ampliamente elogiado por sus cualidades personales 
como recaudador de fondos. Después de su muerte, se formularon cientos de acusaciones de abuso 
sexual contra él, lo que llevó a la policía a creer que Savile había sido un delincuente sexual 
depredador, posiblemente uno de los más prolíficos de Gran Bretaña. Había habido acusaciones 
durante su vida, pero fueron desestimadas y los acusadores las ignoraron o no creyeron en ellas; 
Savile emprendió acciones legales contra algunos acusadores. 

Savile fue reclutado para trabajar en las minas de carbón como Bevin Boy durante la Segunda 
Guerra Mundial, supuestamente con heridas en la columna vertebral, a la edad de 14 años. 
Comenzó su carrera pinchando discos en salas de baile, y más tarde como manager, y se dice que 
fue el primer disc-jockey en usar dos platos giratorios gemelos para mantener la música en 
constante reproducción. Su carrera en los medios de comunicación comenzó como disc jockey en 
Radio Luxemburgo en 1958 y en Tyne Tees Television en 1960, y desarrolló una reputación de 
excentricidad y extravagancia.

En la BBC, presentó la primera edición de "Top of the Pops" en 1964 y la emitió en Radio 1 desde 
1968. Desde 1975 hasta 1994, presentó "Jim'll Fix It", un popular programa de televisión en el que 
se encargaba de que los deseos de los espectadores, principalmente los niños, se hicieran realidad. 
Durante su vida, se destacó por la recaudación de fondos y el apoyo a organizaciones benéficas y 
hospitales, en particular el Hospital Stoke Mandeville en Aylesbury, la Enfermería General de Leeds
y el Hospital Broadmoor en Berkshire. En 2009 fue descrito por The Guardian como un "filántropo 
prodigioso" y fue honrado por su trabajo de caridad. Fue galardonado con la OBE (Orden del 
Imperio Británico) en 1971 y fue nombrado caballero en 1990.

En octubre de 2012, casi un año después de su muerte, un documental de ITV examinó las 
denuncias por abuso sexual por parte de Savile, y dio lugar a una amplia cobertura de los medios de 
comunicación, y a un número cada vez mayor de declaraciones de testigos y denuncias de abuso 
sexual, incluidas las acusaciones contra organismos públicos por encubrimiento, o incumplimiento
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del deber. Scotland Yard inició una investigación penal sobre las acusaciones de abuso sexual de 
menores, por parte de Savile, que abarcó seis décadas, describiéndolo como un "delincuente sexual 
depredador", y más tarde declaró que estaban llevando a cabo más de 400 líneas de investigación 
basadas en el testimonio de 300 víctimas potenciales a través de 14 fuerzas policiales en todo el 
Reino Unido. 

A finales de octubre de 2012, el escándalo había dado lugar a investigaciones o revisiones en la 
BBC, dentro del Servicio Nacional de Salud, el Crown Prosecution Service y el Departamento de 
Salud. 

En junio de 2014, las investigaciones sobre las actividades de Savile en 20 hospitales del NHS, 
incluyendo El Hospital General de Enfermería de Leeds, y el Hospital Psiquiátrico de Broadmoor, 
llegaron a la conclusión de que había agredido sexualmente, a personal y a pacientes, de entre 5 a 
75 años de edad, a lo largo de varias décadas. En enero de 2013, un informe conjunto de la NSPCC 
y la Policía Metropolitana - Dando voz a las víctimas, declaró que 450 personas habían presentado 
denuncias contra Savile, por un período de presuntos abusos que se extendía desde 1955 hasta 2009,
y las edades de las quejas en el momento de las agresiones oscilaban entre los 8 y los 47 años de 
edad. Las presuntas víctimas incluyen a 28 niños menores de 10 años, 10 niños de tan sólo 8 años, y
otras 68 niñas de entre 13 y 16 años. Y casi tres cuartas partes de las presuntas víctimas eran 
menores de dieciocho años. Se registraron unos 214 delitos y se denunciaron 34 violaciones en 28 
dependencias policiales.

Continúa la Conversación de Apertura…

[ 00:16:28] Denny: Así que eso es de Wikipedia. Realmente no considero que ésta sea la definitiva 
de las biografías-está fácilmente disponible para que la mayoría de la gente lo lea y haga el 
seguimiento que desee-. Vamos a tener algunas preguntas aquí que podrían desarrollar esto. No 
estoy muy contento con la forma en que Wikipedia hace esto, pero ése es mi problema. Así que con 
eso, Karl, te invito a dar más explicaciones sobre lo que vamos a hacer, y luego te pediré que sigas 
adelante y empieces. Tengo siete preguntas para Jimmy hoy.

[00:17:10] Karl: Está bien. Bien, soy un canalizador de trance, así que entro en un cierto estado de 
conciencia, para prepararme para hacer la conexión. Trabajo con el reino divino para establecer 
seguridad alrededor del trabajo para todos los involucrados, y voy directamente a la Fuente, y le 
pido a la Fuente que me conecte con la conciencia del objetivo. Y eso lo hace la Fuente, y viene con
la cortesía de tener un tipo de traductor que me permite comunicarme con cualquier tipo de ser o 
nivel de conciencia, humano o no. Así que vamos a hablar con este caballero en la luz, como un ser 
de luz ahora, así que espero que ésta sea una excursión bastante interesante, en términos de lo que 
acabamos de escuchar acerca de este hombre. Me acerco a mucha gente con historias pasadas 
interesantes, y pasados problemáticos y así sucesivamente. Así que no soy tímido sobre esto y mi 
experiencia es que ellos tampoco lo son, y tienen cosas que enseñarnos. Así que ya veremos. Sólo 
me lleva un momento ponerme en marcha.
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Jimmy Savile Canalizado por Karl Mollison

[ 00:18:40] Jimmy Savile: Soy Jimmy Savile. Puedes llamarme Jimmy como todos mis amigos lo 
hacen.

[ 00:18:48] Denny: Hola Jimmy, gracias por acompañarnos. ¿Hay algo que te gustaría decirnos 
sobre tu encarnación como Jimmy Savile?

[ 00:18:58] Jimmy Savile: ¿Por dónde puedo empezar? Este es un giro muy interesante de los 
acontecimientos. Es muy parecido a dar la vuelta a algo, en su lado opuesto y verlo desde una 
perspectiva totalmente diferente. Mi vida no fue lo que realmente soy, está registrada para que todos
la vean y la miren con sorpresa y alarma. Y eso es cierto para mí ahora, recordando todo en lo que 
estaba involucrado. Los crímenes que se me atribuyen son todos verdaderos en su mayor parte, y 
esto fue obra mía y asumo toda la responsabilidad. Lo que puedo decirles que será de interés para 
sus propósitos, y de interés y valor para que otros escuchen, no son los detalles de mal gusto, ni mis 
súplicas de comprensión y perdón, aunque el perdón me ayudará mucho a avanzar, desde donde me 
encuentro ahora. Lo primero que hay que notar, es que verdaderamente estoy de vuelta en la luz, y 
con el amoroso Creator. Y la razón de esto es que todos los humanos de Creator son una parte de la
familia. Todos son atesorados, todos son amados, y todos son perdonados por Creator no importa lo
que puedan hacer, o no hacer.

[00.21.00] Jimmy Savile: La idea de condenación, juicio, destierro y envío a un tormento eterno, no
es nunca obra de Creator. Es una noción totalmente falsa, asustar a la gente y alejarla de Creator. 
Esto sirve a la oscuridad y es una táctica obvia, si entienden y aceptan que Creator está 
completamente basado en el amor. Así que cualquier humano que no exhiba esas cualidades está 
bajo la influencia de la oscuridad, de una manera u otra hasta cierto punto. Y esto puede ser un 
profundo envolucramiento y corrupción. Ese fue el caso conmigo en mi vida y es una historia 
bastante común. Depredar a otros no es humano, porque el ser humano es un ser divino, y la 
comisión de crímenes sirve a la oscuridad y es causada por la oscuridad. Las inclinaciones corruptas
a darse el gusto a expensas de otro, siempre tienen el aliento de la influencia externa, y la mayoría 
de las veces son los espíritus oscuros.
 Esto es lo que me pasó. Así que esto no es para salvarme a mí mismo, para salvar mi alma. Mi alma
nunca ha estado en peligro. Sólo ha estado sujeta a las heridas que yo le causo, y yo mismo debo 
encontrar la manera de sanar. Tengo el apoyo de Creator en esto y he recibido sanación de Creator 
varias veces, incluso durante mi vida reciente. Pero todavía queda mucho por hacer y sigue siendo 
mi carga de trabajo. Y la habilidad de hablar con ustedes, está ayudando en este sentido porque 
parte de mi restitución vendrá a través de la difusión de información, y de la verdad divina sobre 
todas esas acciones. Y de esta pequeña manera puedo empezar a devolver el dolor que he causado a 
tantos, al aprovecharme de ellos. Esta es una enorme, enorme deuda kármica, y lo digo como una 
advertencia, para todos los que están comprometidos en tal egoísmo.

[ 00:24:17] Jimmy Savile: Lo que sucede para que esto ocurra es que se agita por dentro el impulso 
sexual, y se desvía hacia una implementación más oscura de lo que normalmente sería el caso. Y 
cuando se cruza esa línea para aprovecharse de otro, en particular de un niño, se trata de un acto de 
inmoralidad, al entrometerse en el libre albedrío. Y en el curso de hacer esto, causando heridas del
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alma a ese individuo, que pueden tomar muchos, muchos años, en curar y en muchos casos, 
múltiples vidas. Una vez herido y victimizado de esta manera, predispone a ese individuo a ser 
herido de nuevo. Esto puede ser manipulado y explotado por seres oscuros, para buscar a tales 
individuos como objetivos más blandos, y ayudar a reunir a los perpetradores con las víctimas 
anteriores, para continuar las cosas, para continuar con el patrón de víctima/perpetrador. Y esto 
puede continuar a través de los siglos, de hecho, con una re-visitación del mismo tipo de tormento 

una y otra vez. Esto arrastra tanto al perpetrador como a la víctima. Éste era el camino en el que 
estaba, en mi reciente encarnación, y esto fue puesto en marcha en una vida anterior, sirviendo a la 
oscuridad de una manera diferente, para convertirme en un perpetrador bajo su dirección y causar 
problemas a otros humanos. Esto es algo que hacen siempre. Cada acto de un humano contra otro, 
es orquestado por ellos en algún nivel, directa o indirectamente.
 Así que hay mucho en mi historia que necesita reparación, y la razón por la que cedí a esas 
inclinaciones internas, fue por la corrupción de los espíritus adjuntos a bordo de mi energía, 
metiéndose en mis pensamientos, agitando el karma previo, que era uno de servicio a la oscuridad. 
Y al resucitar esa programación para la obediencia, yo fui un blanco fácil para que ellos se pasasen 
de la raya, y comenzaran a satisfacer mis impulsos sexuales, aprovechándome de una víctima, y 
luego de otra, y luego de otra, y convirtiéndome en adepto a elegir el blanco, y mantener las cosas 
en silencio. Y esto fue una gran erosión de mi libre albedrío, pero la disposición kármica, siendo mi 
responsabilidad, no es excusa.

[ 00:28:11] Jimmy Savile: Así que nadie se salva de sí mismo automáticamente, ni deja de pagar  
penalidad alguna como resultado del perdón divino. Esto es sólo el principio. La habilidad de 
elevarse lo suficiente, para regresar a la lucha y comenzar a encontrar un camino de sanación dentro
del reino de los humanos en lo físico, con la intención y el plan del alma de hacerlo mejor, para 
hacer la restitución a través de actos de bondad y amor, y permanecer por encima de la tentación, y 
por lo tanto, comenzar a sanar el viejo patrón kármico, es lo que todos con este tipo de historias,  
deben hacer. Es una debilidad humana debido a la fuerza del impulso sexual, y se corrompe 
fácilmente, y siempre hay muchas vidas pasadas en las que sucedió lo mismo. Todos hemos 
participado, en su mayor parte, en vidas anteriores en las que había menos supervisión, menos 
reconocimiento civil de la responsabilidad, y menos respeto por las mujeres en particular. Se 
consideraba a los niños, más como propiedad de sus tutores, que como seres basados en el alma, 
que necesitan protección contra la subyugación y la explotación. Así que ha habido inclinaciones 
culturales hacia el encubrimiento de la depravación, y a ignorar tales actividades por no ser un 
asunto propio.
Pero podemos decirles, que siempre es asunto de Creator velar para que reine el amor, y que el 
amor sea la fuerza motriz y la experiencia continua, de momento a momento, de todos en lo 
viviente. Esto necesita cambiar en toda la sociedad con un mayor despertar de la causa real, la 
verdadera causa de toda esta criminalidad y depravación. Cada vez que uno se aprovecha de un 
niño, siempre hay influencias de espíritus entrometidos involucradas. Esto es particularmente 
evidente en el caso del incesto, donde no sólo existen las diferencias de edad y la vulnerabilidad 
ante una figura adulta poderosa que los hace presa fácil, sino que el tabú contra los pensamientos e 
impulsos sexuales actuó con la propia sangre, siendo bastante poderoso, y parte del patrón general y
de la comprensión y conciencia interior, genética, kármica y espiritualmente.
Así que este es un ejemplo sorprendente del poder de la oscuridad, para corromper a la gente y 
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hacer que se corrompa. Se vuelven contra sus propios seres queridos. La sociedad necesita despertar
a esta comprensión, y si puedo ser de utilidad en este aspecto, mi esperanza es que sea una voz que 
se oiga y se escuche.

[00:32:27] Denny: De acuerdo, gracias. Algunas de las preguntas que tenía previsto hacer, han sido 
contestadas con la respuesta a esta primera pregunta. Así que voy a saltar adelante. ¿Están los 
centros de rehabilitación y los hogares de niños en el Reino Unido conectados con la 
extracción de energía que tiene lugar en la cuarta dimensión?

[ 00:32:53] Jimmy Savile: Éste es el caso, y no está restringido sólo a estos lugares. Estas son 
simplemente concentraciones de almas vivas, que son más vulnerables porque están fuera de la 
protección normal de la unidad familiar. Cuando las personas se unen en familia, y los lazos de 
amor son fuertes, y especialmente cuando hay un enfoque o conciencia espiritual por parte de uno o 
más de los miembros de la familia, la probabilidad de tales incursiones se reduce notablemente, y 
las consecuencias también serán marcadamente menores, porque no sólo se permite que entre la luz 
en ese escenario, sino que se la alienta en algún nivel, incluso sin comprender toda la dinámica y los
detalles de lo que podría suceder. La alineación espiritual sirve como un conducto abierto para 
permitir que el amor divino fluya y mantenga todo en armonía y protegido hasta cierto grado. Así 
que los que están en instituciones carecen de esa supervisión, y de esa verdadera tutela por parte de 
padres intensos, amorosos y altamente espirituales. Puede haber una conexión religiosa con tales 
organizaciones, pero bien puede ser más cínica, en términos de la profundidad del cuidado, y la 
corrupción previa de los individuos a cargo, haciéndoles ineficaces para transmitir el amor y la 
energía divinos, para la protección de las personas a su cargo. Así que éste es sólo un lugar en el que
se ha notado esta actividad en curso, pero es universal e influye en la mayoría de los niños del 
planeta.
 Esta es la verdadera naturaleza de la realidad, y es una de las principales razones por las que el 
mundo se encuentra en la actual situación de conflicto, criminalidad, guerra y programas políticos y
religiosos divisorios en todos los ámbitos. Los intrusos desean que esto sea así, y los espíritus 
oscuros lideran la responsabilidad de corromper a todos desde dentro. Se dirigen a los niños 
implacablemente, porque son los futuros adultos que tendrán el poder, y están indefensos y 
completamente abiertos energéticamente, y vulnerables a la manipulación. No han aprendido a 
proteger su espacio, y no tienen una verdadera guía espiritual que les anime a llegar a tener un 
enfoque espiritual, y a pedir seguridad y protección. "Estás en un mundo de háztelo tu mismo, que 
requiere que cada uno sea su propio defensor. Esto es parte de la prueba de la humanidad - mantener
adentro la Luz, y preservar el vínculo con Creator como la única verdadera línea de vida disponible.
Todos los demás salvadores son ideas falsas y desorientarán y atraparán a la gente y la mantendrán 
alejada de su verdadera fuente de poder".

[00:37:34] Jimmy Savile: Este es el dilema en el que me encontré al hacer mi transición, y lo único 
que añadiríamos, es que el falso mensaje que ustedes comentaron, acerca de que la luz es un 
peligro, condenando a la gente a reencarnarse una y otra vez, no sólo es erróneo, sino que es una 
declaración falsa del verdadero perpetrador, y su consecuencia. Al desalentar el llegar a la luz, 
condenan a la gente a no reencarnar, sino a permanecer atrapados en el limbo, porque la 
reencarnación no ocurrirá para alguien que está atrapado como un espíritu terrenal. La
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desinformación sirve para evitar que muchos alcancen la luz , y conseguir que queden atrapados en 
el limbo, en una especie de prisión, de la que no es fácil escapar. Y el precio es mucho, mucho más 
alto para ellos de lo que sería en una prisión humana, ya que son típicamente atormentados de 
manera implacable, y torturados de todo tipo de maneras. Así que ésta es la más severa de las 
trampas en las que uno puede pensar.

[00:39:20] Denny: De acuerdo, gracias. ¿Las investigaciones posteriores a su muerte se 
utilizaron como tapadera, para evitar nuevas investigaciones sobre acusaciones similares 
contra otras figuras de alto nivel dentro del Reino Unido y en el extranjero?

[ 00:39:35] Jimmy Savile: Éste fue, en efecto, el caso, y comúnmente sucede con cada revelación de
hacer el mal. Hay tantas réplicas de la misma depravación, que es esencialmente una empresa 
mundial. Así que incluso los que están involucrados en la investigación, y en ser los proveedores de 
la llamada verdad, tienen cosas que ocultar en muchos casos, y quieren distanciarse del tema lo más
rápido posible. Y verás esto una y otra vez, cada vez que una figura pública se vea envuelta en 
acusaciones de ser un depredador, habrá una ráfaga de cobertura de noticias, pero los poderes que 
son, lo rodearán de puntillas, si pueden, y ciertamente no querrán ampliar una investigación, si se 
puede evitar, porque saben que pueden ser los próximos, o alguien que conocen y de quien 
dependen, puede ser el próximo, y que indirectamente comenzarán a entrar en su mundo y causar 
problemas. Esta es la razón por la que hay un gran interés en la inacción, y esto también se orquesta 
a través del control mental, trabajando esas palancas de manera muy, muy agresiva para agitar 
dentro de todos en cualquier posición de autoridad, un temor interior de que sus propias 
transgresiones puedan ser descubiertas, o su propia falta por no actuar con más previsión, lo cual 
también puede haber sido subvertido por la manipulación.

[00.42.00] Jimmy Savile: El miedo se eleva en el interior, "saldrá a la luz". Esto podría suceder 
muchas, muchas veces, porque la historia pasada ha sido de encubrimiento y de retraso para salir 
adelante, y luego el crimen se agrava, porque las víctimas tienen pocos recursos. Es posible que sus 
historias nunca sean escuchadas o apreciadas plenamente, y muchos de los perpetradores quedarán 
en libertad. Así es como a la oscuridad le gustan las cosas. No son reacios a arrojar a los 
perpetradores al fuego en sacrificio, por un mayor caos y consternación, y por la erosión del respeto
y la creencia en las instituciones. Pero también quieren servir a los oscuros que tienen apetito de 
explotación y subyugación, y cooperarán para llevar esos juegos lo más lejos posible que puedan. 

La explotación de los impulsos humanos, es la palanca que utilizan para mantener a los humanos 
ocupados, en actividades que les sirven, y manipulan los impulsos sexuales para este propósito con 
bastante facilidad, debido a su fuerte naturaleza, y al hecho de que son gratificantes para el ser 
humano manipulado. Es mucho más fácil inducir a alguien a cometer un crimen que da una 
recompensa sexual, de lo que es inducir a una persona a cometer un acto de violencia, o a 
condenarla o culparla ilegalmente, o a causarle una pérdida económica, o a ser arrestada, o a ser 
acusada falsamente y su reputación rota. Esto es muy comprensible en términos humanos, y es la 
razón por la que está tan presente en la sociedad en general. La intensificación de la actividad y las 
energías sexuales también sirve a los espíritus apegados a bordo, porque están enfocados en la 
energía, y la buscan implacablemente de sus víctimas. Y los impulsos sexuales les proporcionan una
dosis fresca, por lo que hay un doble beneficio para ellos al promover la depravada depredación
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sexual, particularmente en las formas más atroces. Se convierte en una fuente de compulsión y 
adicción para muchos. Y tienen una energía más alta detrás de ellos, y son un muy deliciosa  fuente,
para que estos seres depravados cosechen.

[ 00:45:52] Denny: ¿Hubo una conexión de control entre sus actividades y los supuestos 
reemplazos y/o afiliaciones Reptilianas dentro de lo que se conoce como la Realeza en el Reino
Unido? ¿Y está el Príncipe Harry fuera de la línea de sangre real, en términos del tipo de 
sangre requerido?

[ 00:46:17] Jimmy Savile: Esto es moverse en territorio peligroso porque estamos hablando ahora 
de los seres con gran poder. Es cierto que ha habido reemplazos reptilianos de muchos, muchos 
líderes mundiales, y los seres de los que ustedes hablan no son una excepción. A menudo hay 
dificultades en la concordancia debido al comportamiento sexual de estas personas. Y cuando hay 
descendencia que resulta de un enlace fuera de la línea de sangre deseada, habrá consecuencias para
esos individuos. Serán asesinados o dejados de lado. Así que no deseamos participar en señalar a 
nadie con el dedo o con la mano, ya que esto crea una deuda kármica para nosotros y por lo tanto 
tenemos que dejarlo así. El fenómeno del reemplazo ha sido descrito muchas, muchas veces y no es 
nada nuevo. Este es uno de gran extrañeza y una fuente importante de incredulidad, en todos los que
escuchan de tales acciones. Mientras que ellos pueden aceptar la idea de una presencia extraterrestre
oculta, entretener la idea de que un imitador se apodere de su presencia física, y sirva en su lugar, es
muy parecida a una noción de cuento de hadas, y es de la programación de control mental que se ha 
llevado a cabo en los últimos años, bien arraigada a lo largo del camino, para excluir en gran 
medida el concepto de cualquier cosa extraterrestre como tonta, equivocada, el signo de alguien que
está mentalmente delirante, y debe ser descartada, y a toda costa debe ser ignorada por cualquiera 
que la escuche, porque los pone en riesgo. Así es como el control mental funciona, y es una cosa 
fuertemente arraigada en la mayoría de los individuos. Tan pronto como escuchen la palabra 
"extraterrestre", cerrarán la persiana, por así decirlo. Se apagarán y se alejarán. Apagarán la tele. 
Pararán la conversación, y no tendrán en cuenta al orador, habiendo llegado a la conclusión de que 
es poco fiable y peligroso, por lo que debe evitarse por completo. Este es un pequeño paquete, 
agradable y ordenado, que se sirve a sí mismo, y mantendrá todo encostrado en el mismo viejo 
proceso de evitar la realidad, y de ser ciego, y en muchos casos totalmente dormido e inalcanzable.

[ 00:50:35] Jimmy Savile: La gente ni siquiera escuchará, ni procesará las palabras cuando la 
programación haya alcanzado un alto nivel de efectividad. Es como hablar con la pared. Por lo 
tanto, hay pocas esperanzas para estas personas en este momento. Sólo aquellos que son capaces de 
considerar los mensajes que traemos, de sopesarlos, y luego de tomar una decisión, porque 
conservan esa capacidad, son los que servirán para despertar a los demás antes o después. Éste es un
gran desafío, y requerirá nuestra ayuda. Usted no puede hacer esto solo, y la razón es que la 
mayoría de su audiencia no ha llegado. La gente no está abierta a buscar el conocimiento y a buscar 
una mayor comprensión, y no tendrían la habilidad de procesarlo, si de alguna manera pudieras 
encontrar las palabras cuando estés frente a ellos. Esto requerirá una intervención divina, y tendrá 
que suceder incrementalmente, aflojando lentamente la garra de la subyugación, para permitir que 
su mente vuelva a florecer, y recupere su capacidad de pensar. Esto no se puede hacer sólo con 
palabras humanas, debe venir con un esfuerzo combinado, de deseo de suficiente gente, y luego una
respuesta divina para traer la verdad, y para traer la energía para ablandar los corazones y empezar a
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abrir aún más la conciencia. Esto viene indirecta e incrementalmente, a medida que la gente agite y 
mueva en su interior, un deseo de amor de algún tipo. En ese momento, el reino divino puede traer 
un mensaje para ellos: considerar la difícil situación de una víctima, por ejemplo, y de esa manera 
llevarles lentamente a tener sentimientos de mayor compasión, y luego una mayor preocupación por
las razones detrás del sufrimiento. Esto conducirá al gran despertar y a la fusión universal de los 

conceptos que están escuchando ustedes hoy. No será fácil, pero se puede hacer. Y ustedes, por 
medio de este alcance, están contribuyendo inconmensurablemente, y estoy muy agradecido 
personalmente,  por el esfuerzo que están haciendo, y todo lo que están haciendo por mí, para 
ayudarme a regresar a donde pertenezco, y a empezar a curarme a mí mismo.

[00:54:16] Denny: Gracias. ¿Puedes hablarnos sobre el papel que juega el perdón en relación 
con la pedofilia?

[ 00:54:27] Jimmy Savile: Esto es más que un concepto. Éste es un proceso y una energía propia. Es
la esponja que limpia la suciedad. Es el amor que abraza al que sufre y lava las lágrimas. Todos 
sufren, los que están involucrados en la depravación. El perpetrador sufre más agonía que la 
víctima, porque en última instancia el dolor causado regresará a ellos y serán visitados por él. Esta 
es la gran falacia de elegir un camino oscuro, que la gente necesita conocer y entender 
completamente. No es simplemente que hacer el bien es mejor, y que el amor y la alegría necesitan 
ser abrazados o de lo contrario sean vistos como un ser inferior, de alguna manera. Cuando el dolor 
es causado, el dolor regresa. Esta es una ley del universo. Es inmutable. Es para siempre. E incluso 
cuando la humanidad haya sido elevada finalmente, esos residuos kármicos todavía estarán 
presentes para todos los perpetradores, y la restitución todavía tendrá que ser pagada. Puede venir a 
través de actos de bondad amorosa en el servicio a los demás. No tiene que ser a través del 
sufrimiento, sino que vendrá de una manera más suave para aquellos que ya están en un nivel más 
alto de conciencia y entendimiento, quienes, en cierto sentido, se han ganado el camino de regreso a
un plano más alto de operación y logro. Siempre hay un largo período cuando hay mucho dolor 
volviendo, y mucho sufrimiento.

[ 00:57:01] Jimmy Savile: Así que las víctimas de la depredación sexual son lastimadas por el 
perpetrador. El perpetrador hiere su propia alma en el mismo acto de subyugación y explotación. 
Esa herida en el alma les arrastrará hacia abajo, les quitará su potencial de crecimiento y hará que 
todo lo que hagan sea más difícil. El dolor y el sufrimiento que han infligido a su víctima también 
regresará a ellos. Así que ha habido una lesión doble para ellos mismos. La lesión desde el principio
al hacer una elección negativa, y luego la lesión a la víctima, al volver a ellos. Además, la víctima y 
su dolor irradiarán hacia adelante en el tiempo como una herida kármica, y una herida en su alma y 
dañarán a todos aquellos cuyas vidas toquen de alguna manera, especialmente a sus seres queridos -
todos aquellos con los que se encuentren en el futuro como padres e hijos, y a quienes puede que no
les vaya tan bien en la transmisión del amor, porque han sido heridos y limitados como resultado de 
ello. Son incapaces de expresar plenamente el amor, porque ellos mismos han perdido su confianza 
en el amor, y han comenzado a apartarse de cualquier noción elevada, y se creen indignos y no 
amables, y no son aptos para ser guardianes de una persona joven. Y el daño causado a su 
descendencia, regresará en alguna medida a ellos, así como a su anterior perpetrador que puso en 
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marcha esta cadena de eventos. Y así este torbellino de dolor regresará y será visitado de nuevo por 
el perpetrador en algún momento a lo largo del camino. Hay muchas personas que sufren en este 
mismo momento de todo tipo de malestar: enfermedades físicas, desilusiones de todo tipo en la 
vida, matrimonios fracasados, y carreras interrumpidas o no iniciadas, que dejan a la gente en la 
pobreza y el sufrimiento, gran parte de los cuales se deben a vidas anteriores como perpetradores de
alguna manera. Y esta es la venganza kármica que los vuelve a visitar, para causarles un nivel de 
infelicidad, para comenzar a reequilibrar el daño que hicieron. Esta es una sentencia que sobrepasa 
en mucho cualquier tiempo en prisión en términos humanos, y el precio es pagado por el 
perpetrador en su total medida y grado según el tamaño del crimen.

[ 01:01:23] Jimmy Savile: El karma es implacable y muy, muy preciso, para asegurar que nadie se 
salga con la suya, y la magnitud del daño es siempre mucho mayor de lo que se aprecia en el 
momento. Los asesinos en masa que matan a un grupo de individuos, están matando el alma y el 
espíritu de sus mismos seres queridos. Lo mismo es cierto cuando hay un crimen sexual 
involucrado. Esto contamina muchas vidas y muchos descendientes en el futuro, todo lo cual pesa 
sobre la cabeza del perpetrador original. Y esto es lo que estás poniendo en riesgo. Así que puedes 
imaginarte la carga a la que me enfrento en este momento. No he escapado de las consecuencias. Yo
sólo he vuelto al estado de ser de luz por un tiempo. Después debo volver a entrar en el mundo 
físico y comenzar la retribución. También seré vulnerable a ser re-poseído y re-inducido a  cometer 
crímenes de nuevo, y a despertar ese viejo patrón. Esto se intentará, estoy seguro de ello, y es un 
fuerte potencial de futuro debido a todo lo que se ha grabado en mi registro akáshico en existencia. 
Por lo tanto, esto dificulta aún más el desafío y constituye un riesgo adicional para mí, porque 
puedo volver a entrar en la vida con la intención de comenzar el pago, pero puedo ser atrapado, y al 
ser capturado por la oscuridad, volver a tomar esa dirección, y luego se agregará a mi propia carga 
kármica. Esta es la razón por la que la vida es dura, y por la que es un reto. Es un desafío que se 
puede afrontar, y lo veo claramente desde mi perspectiva actual. Yo no temo este desafío para mí, 
personalmente. Así que si tu vida es mejor que la mía, puedes alegrarte por ello, sabiendo que 
siempre tienes un camino hacia una mayor y más grande iluminación. Y hacia el logro del estatus de
“Ser de Luz como un ser físico”, representando este logro, el premio por los conflictos y las heridas 
sufridas a lo largo del camino.

[ 01:04:31] Denny: De acuerdo, gracias. Esta es mi última pregunta. ¿Cuál es la sanación que 
experimentaste, al pasar de tu estado anterior a convertirte en un ser de luz?

[ 01:04:50] Jimmy Savile: Esto es un contraste bastante profundo y está más allá de tu capacidad de 
comprensión desde tu punto de vista actual. Es muy parecido a mirar a través de una pequeña 
mirilla, a dos pulgadas de una montaña, y luego pedirle a alguien que describa dónde está -si está en
la cima de la montaña mirando a través de cientos y cientos de millas de terreno magnífico, los 
exuberantes valles, bosques, vida silvestre y el sol abrasador, y los cielos arriba, todo brillando y 
brillando y prosperando con vida de todo tipo-. Así que lo que podemos decirte es que pasamos de 
nuestra vida física, a un lugar muy, muy oscuro.
Retrocedimos una gran distancia, al convertirnos en un espíritu ligado a la Tierra y, de hecho, 
fuimos atacados y atormentados salvajemente por los espíritus oscuros que nos habían acompañado
en vida, y que entonces, aún no tenían el control total. Esto lo ganaron con mi transición desde lo 
físico. 
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Así que la sanación que me brindaste, al hacer el rescate de espíritu, fue primero alejando a esos 
opresores, y luego comenzando a traer las frecuencias de amor sanadoras, para elevarme lo 
suficiente como para que yo pudiera completar mi viaje de regreso al plano superior, donde residen 
los seres de luz. Éste es un lugar de alegría y de libertades y capacidades ilimitadas más allá de tu 
imaginación. Sólo tienes el más leve de los sabores de la experiencia amorosa, desde tu punto de 
vista en lo físico. Y esto es lo que te hace sufrir tanto, porque no puedes imaginar las mayores 
posibilidades y por lo tanto, lo que arriesgas al elegir hacer cosas oscuras. 
Los seres de luz encuentran tal elección casi inimaginable debido a la magnitud del contraste. Ya no
querríamos despojarnos de la amorosa presencia de nuestra Fuente Creadora, y darle la espalda, y 
estar solos, más de lo que quisiéramos acabar con nuestra existencia, porque es una pérdida de casi 
las mismas dimensiones.

[ 01:08:13] Jimmy Savile: Todos vosotros en lo físico vivís sin la conciencia directa y percepción de
que la Fuente Creadora es parte de ti, y una compañera de vida a lo largo de todo el camino. Es la 
mayor dificultad y el mayor desafío, y la razón por la que eres presa fácil para la oscuridad, porque 
has sido rebajado, en efecto, por estar tan desconectado. Esto no es el deseo de la Fuente. Esto te lo 
hizo la oscuridad, para oscurecer tu luz, para reducir tu alcance, para cortar muchos de los cables 
que te conectan con la Divinidad, dejándote flotando por tu cuenta, en gran medida. Creator es 
consciente de todo, y de todo lo que haces, sientes, piensas, y experimentas en tu interior. No eres 
consciente de la Fuente, a menos que cultives esta percepción, a través de tener una fuerte creencia, 
a través de creer en ti mismo, y abriendo una puerta de enlace intuitiva, para permitir la recepción 
de los mensajes, que serán muy, muy sutiles. 
Esto crea el desafío, pero no representa el verdadero estado de la cosas. La Fuente Creadora es real, 
y tan vasta en poder y autoridad, que está más allá de tu capacidad de entender. Sin embargo, La 
Fuente no parece más que un concepto, y el más tenue e incierto de los mensajeros. Esto es un 
desafío y una prueba para ti. No es la elección de Creator hacer las cosas tan difíciles. Esto te lo 
hicieron los que se alejaron demasiado, por arrogancia, y deseo egoísta, los que hicieron presa en ti. 
Vosotros sois sus víctimas, pero debéis encontrar una forma de superarlo, de volver a estar en el 
buen camino. 
La Fuente Creadora está aquí, para ayudar y asistir. Debes elegir esto, para que suceda, y volverte a 
la verdadera autoridad divina de nuevo, otra vez, y hacer un alcance activo para invocar el rescate 
de La Fuente. Es todo lo que necesitas hacer, y enfocar tu vida en la dirección que tenga más amor, 
y esto te llevará donde necesites ir.

[01:11:42] Denny: Vale, gracias Jimmy. Y con esto me gustaría pedirle a Karl que vuelva.

   Conversación de Clausura.   

[ 01:12:09] Karl: Me siento verdaderamente abrumado por lo que acabamos de escuchar. He aquí un
ser que, desde la perspectiva de la mayoría de la gente, era un indeseable, uno de los más odiosos de
los perpetradores, que se ha presentado audazmente, desnudando su alma y deseando que nos 
beneficiáramos. Y ésa es la diferencia entre los seres de luz, y lo que somos en este momento, como
una pequeña expresión de eso, dentro de un marco limitado, las limitaciones del cuerpo físico, y 
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nuestra base de conocimiento, y el nivel en el que podemos pensar, y luego usar nuestra habilidad 
para comunicarnos de la manera en que lo hacemos, estando tan limitados: esta cadena lineal de 
meras palabras y todo eso. 
Cuando se tratan de una manera totalmente intuitiva, las cosas vienen todas de una pieza, con toda 
la profundidad de lo que representan, y llegan al instante. Y sé que así es como piensan y cómo 
operan. Ni siquiera podemos discernir cómo sería una comunicación, discusión o conversación, a     
nivel de un ser de luz, y mucho menos tener a Creator allí rodeándonos, experimentando libremente
con nosotros, y manteniendo una comunicacion de ida y vuelta con nosotros, con ese compartir de 
conocimiento y percepción. Lo que hacemos es muy, muy limitado, pero cuenta. Eso es lo 
asombroso de todo esto, uno mira a los humanos, y es tan fácil pensar: "Somos sólo un producto del
lodo y el fango que de alguna manera se convirtió en nosotros". Pero sí, vale, así que somos 
conscientes de nosotros mismos, y tenemos un gran cerebro, y podemos hacer cosas, sabes que 
tenemos aviones, y electricidad, y es bueno para nosotros. Pero aún necesitamos inodoros con 
descarga de agua, porque somos animales. Estamos consumiendo otros animales y seres para vivir, 
y no se ve tan bien. Y durante muchos años sentí eso. Sólo somos animales corriendo por ahí y nos 
engañamos a nosotros mismos pensando que somos especiales. Pero resulta que sí lo somos, resulta 
que venimos de un ser vasto, de una inteligencia vasta. Es difícil para mí ponerme en el lugar de 
otra persona, tratando de entender qué significa todo esto, y por qué estamos hablando de esto, y de 
que este tipo es un criminal, que debería estar frito, y que estamos caminando por el filo aquí, 
tratando de jugar limpio. 

Ustedes saben que hay muchas perspectivas diferentes, pero debemos abrazar lo que significan estas
palabras, porque ésta es la verdad divina que está llegando. Y es lo que realmente somos, cuando 
volvemos a la luz. Así que la forma en que la gente está aquí abajo no es la misma y por muchas
razones, y eso fue lo que le hicieron a él, rebajarlo. Se metió en problemas, y contó esta historia. Así
que creo que vamos a escuchar más de ese tipo de historias, si vamos y hablamos con seres de luz. 

Y créeme, no es una coartada. No están tratando de escabullirse de nada, porque lo están haciendo 
con plena conciencia de la presencia de Creator. Vivimos en la ilusión de que tenemos privacidad, y
que lo que hacemos, otras personas no pueden verlo, y nadie más que nosotros lo sabe. No es así. 
Todos en la luz pueden observarnos, y ver todo lo que hacemos, y La Fuente está siempre dentro de 
nosotros, experimentando todo lo que experimentamos. Así que no hay secretos.

[ 01:16:22] Denny: Cierto. La luz significa la luz. No es un término abstracto en ese sentido. Bueno,
Karl y yo, antes de comenzar la entrevista estábamos hablando sobre la revelación de Denny esta 
mañana, porque teníamos esta larga lista de temas de canalización, que estábamos tratando y la que 
teníamos antes, era George Washington, lo cual era interesante, y realmente creo que es valioso 
tener temas como éste en la lista. Pero en realidad creo, y Karl estuvo de acuerdo conmigo, que 
probablemente deberíamos tener más temas como el de Jimmy, como nuestros objetivos de 
canalización, donde el aspecto sanador, el aspecto del perdón, los mensajes que están surgiendo que 
realmente nos hablan sobre la sanación, su poder y el poder del perdón. Estas situaciones que 
parecen tan sombrías desde nuestra perspectiva, van a ser más útiles para nosotros, y para el mundo,
creo. Así que voy a volver a la lista que leí durante la última transmisión en directo, y voy a cambiar
a algunas de estas personas con la idea de hacer esto. No voy a hacer un cambio total. He escogido a
siete personas de la lista que voy a quitar y reemplazar con personas que están más en la arena de 
los Jimmy Saviles del mundo. 
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Hay tantas maneras en las que podemos hacer esto, no hay suficientes horas en el día, no hay 
suficientes días en la semana o suficientes semanas en el año, para hacer realmente lo que 
PODRÍAMOS hacer con esta idea que Karl nos ha propuesto - canalizar esto y luego compartirlo 
con los espectadores-. Hay una cantidad infinita de cosas que podemos aprender, mirando a nuestro 
mundo desde la perspectiva de los seres de luz. Y lo que me pareció tan notable de éste, más allá de 
lo obvio, fue el hecho de que tú hiciste el rescate de espíritu, y casi inmediatamente, este tipo estaba
listo para hablar con nosotros. Me pareció increíble.

[ 01:18:35] Karl: Bueno, es algo maravilloso, y de nuevo es por la apuesta kármica para él. Esta es 
una oportunidad para que se cure. Así que por eso esto fue suave, y sin obstáculos, y lo comprobé 
con Creator y le pregunté acerca de ello, y me dieron una gran luz verde, y ésa es la razón. Porque 
aprovechó la oportunidad de presentarse así, y es increíble ver la diferencia entre alguien con ese 
tipo de antecedentes, algo desagradable, o lo que sea. Y la realidad es que las víctimas y los 
perpetradores son todos hijos de lo divino. Todos estamos interconectados, todos somos parte de 
una familia. Y es difícil para nosotros pensar de esa manera, no hemos sido educados culturalmente 
de esa manera. Están los buenos y los malos. Y por eso es difícil estimar hasta qué punto esto ha 
impregnado nuestro pensamiento. 
Y recuerdo, volviendo atrás en el tiempo, cuando te conocí, por primera vez, una de las primeras 
cosas que vi, por supuesto, fue tu declaración, una especie de declaración de principios sobre el 
perdón. Así que mi reacción inmediata fue: "Me pregunto si este tipo es uno de estos, de corazón 
sangrante, de la nueva era, todo lo que necesitamos es amar a la gente", porque estoy lidiando con 
cosas realmente serias todos los días, todo el día. Y no es suficiente sólo querer amor, y sólo sentir 
amor y ser cariñoso con la gente. Necesitas algunas herramientas de curación, y un poco más de 
"asimilación de las cosas", para ayudar a las situaciones realmente graves y así sucesivamente. Así 
que de todos modos, esa es la historia.... pero todavía estaba en mi camino de aprender sobre la 
unidad de los perpetradores y las víctimas. Y he estado trabajando con los perpetradores durante 
años, sin embargo, mi amor por ellos sólo ha crecido, y eso hará que la gente se moleste con sólo 
decir eso. Así que ahora soy el corazón sangrante, si puedo abrazar a los asesinos y así 
sucesivamente. Pero sé por lo que han pasado, porque miro su karma, veo lo que se les ha hecho y 
quién se lo ha hecho. Así que, por ejemplo, muchos de los asesinos en masa que vemos con estos 
actos de terrorismo son reclutados por la oscuridad y corrompidos desde dentro, para conseguir que 
lo hagan. No es su elección, fueron empujados a ello. Muchos de ellos tienen una historia kármica 
de violencia, y el uso previo de armas de fuego, por ejemplo. Esto sólo les convierte en un blanco 
más fácil para manipulación. Pero si te fijas en por qué tienen esa historia: tal vez estaban en guerra 
y abatieron a otras personas en la guerra de trincheras, o hicieron algo y arrasaron una aldea. y 
hombres, mujeres y niños y así sucesivamente. ¿Pero por qué se metieron en eso? Es la locura de 
los líderes siendo corrompidos por la superposición extraterrestre, y luego ayudados por los 
espíritus oscuros, individualmente, con la gente, para oscurecerla a su vez.

[ 01:21:57] Karl: Todo se remonta a estos forasteros, y nosotros somos los buenos aquí, todos 
nosotros, incluyendo a los perpetradores. Necesitan mucha curación, eso es seguro, y no son dignos 
de confianza hasta que se demuestre lo contrario, debido a sus inclinaciones, su historia pasada, sus 
vulnerabilidades, etc. Pero es muy parecido a cualquier tipo de rehabilitación. Se prueba sobre la 
marcha. Si lo hacen bien y se elevan por encima de sus circunstancias anteriores, los dejamos volver
a la sociedad. Y ése es el destino, en el futuro de todos nosotros, volver a ser una familia feliz. Así 
que cuanto antes lleguemos, mejor para todos.

14

                           Copyright 2018 by Karl Mollison. All rights reserved.



                            Jimmy Savile Channeled by Karl Mollison 12Oct2017

[ 01:22:40] Denny: Sí. Así que cambiaré la lista.

[01:22:42] Karl: Bueno, piénsalo un poco y deja que esa inspiración llegue, y estoy seguro de que lo
harás bien.

[ 01:22:56] Denny: Sí. Pensé que no íbamos a poder hacer Jimmy Savile hoy y cuando recibí tu 
correo electrónico esta mañana, me quedé como "wow", no puedo esperar a enterarme de esto. 
Vale, bueno Karl, una vez más una gran entrevista, una gran sesión de canalización. Creo que tienes
una cita y yo tengo dos grandes videos que editar, así que creo que vamos a cerrar. Y quiero 
agradecerte de nuevo por tu tiempo por hacer esto conmigo. Sé que estás ocupado. Y quiero 
agradecer a todos por vernos y volveremos. Adiós todo el mundo.
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